



60 Top-Winzer und ihre Spätburgunder aus der ganzen Welt

Am 11.-12. März 2017 wird das Ahrtal zum dritten Mal Schauplatz für das Internationale Spätburgunder Symposium. Hier treffen sich erneut die globale Weinelite der Spätburgundererzeugung, die Top-Gastronomie und der Weinfachhandel zum internationalen Austausch und einzigartigen Vergleich von Spitzengewächsen.

In Deutschland wird, nach den USA und Frankreich, am meisten Spätburgunder angebaut und vermarktet. Deswegen ist es wichtig, dass die führenden Spätburgunderregionen kontinentübergreifend zusammenarbeiten, sich austauschen und Ihre besonderen Erzeugnisse präsentieren. Aus diesem Grund organisiert das Internationale Wine Institute zusammen mit der shapefruit AG das Internationale Spätburgunder Symposium.

Weltweit anerkannte Referenten aus der Weinerzeugung, der Gastronomie und aus dem Weinhandel zeigen neuste Trends auf und laden zur Fachdiskussion ein. Sie berichten über ihre Erfahrungen im Ausbau, die Vermarktungs- und Marketingbesonderheiten und die zu erwartenden Marktperspektiven des Spätburgunders auf den internationalen Märkten.

Sternekoch Hans Stefan Steinheuer kreiert für die noble Rebsorte Spätburgunder ein Pinot-Excellence-Dinner am Samstag Abend. Genießen Sie jeweils vier verschiedene Gänge mit jeweils zwei unterschiedlichen Gerichten pro Gang in ungezwungener Atmosphäre. Dazu haben Sie die Möglichkeit themenbezogene Spätburgunder aus aller Welt zu genießen. Kochkunst der Spitzenklasse trifft auf elegante Spätburgunder.

Eine Tischpräsentation, an der sich die besten Spätburgunderwinzer aus Deutschland sowie viele internationale Winzer aus Frankreich, Südafrika, Nordamerika, Österreich, Südtirol, Schweiz und Neuseeland beteiligen, wird das Highlight des Symposiums werden. Insgesamt werden über 300 verschiedene Spätburgunder zu verkosten und bewerten zu sein. Seminare und Workshops rund um den Spätburgunder runden das Programm am Sonntag für das Fachpublikum ab.

Kontakt:

Wine Event Marketing GBR
Telegrafstraße 13
53474 Bad Neuenahr-Ahrweiler
Telefon: 02641-8005-0
E-Mail: info@spatburgunder-symposium.de
Internet: www.spatburgunder-symposium.de

Pressekontakt:

Kerstin Hellmich
Tel.: 02641 91245-90
E-Mail: khellmich@iwi-edu.eu

INTERNATIONAL
PINOT NOIR
SPÄTBURGUNDER
SYMPOSIUM

ZWIESEL KRISTALLGLAS ist Hauptsponsor des Ereignisses. Die Degustationen finden in der hochwertigen, mundgeblasenen Gourmet-Glasserie „THE FIRST“ statt. „Unsere mundgeblasenen Kristallgläser sind von exklusivem und funktionalem Design, bilden feinste Farbnuancen sowie Textur- und Aromastrukturen ab und erfüllen somit höchste Ansprüche jedes Wein-Connaisseurs. Das können die Teilnehmer in dem Aromen-Seminar live erleben“, sagt Gerhard Frank, Marketingleiter der ZWIESEL KRISTALLGLAS AG.

Co-Partner des Symposiums sind der Ahrtal-Tourismus Bad Neuenahr-Ahrweiler e.V., Gerolsteiner Mineralbrunnen, Neue AG und das Ministerium für Umwelt, Landwirtschaft, Ernährung, Weinbau und Forsten des Landes Rheinland-Pfalz.

Die Anzahl der Teilnehmer an den jeweiligen Veranstaltungen ist reglementiert. Schon heute können Sie erfahren, welche Winzer ihr Kommen zugesagt haben. Informieren Sie sich unter www.spaetburgunder-symposium.de und buchen Sie rechtzeitig Ihre Tickets. Telefonisch gibt Ihnen das International Wine Institute unter Telefonnummer: 02641-9124590 Auskunft.

Logo und Text sind zur Veröffentlichung freigegeben.

Bilder von der letzten Veranstaltung.



180 Gäste wurden zu den Fachvorträgen begrüßt.
Die Vorträge wurden simultan in englischer Sprache übersetzt.

INTERNATIONAL
PINOT NOIR
SPÄTBURGUNDER
SYMPOSIUM



Hans Stefan Steinheuer, sorgt für kulinarischen Genuss beim Gala-Dinner



48 TOP-Winzer präsentierten jeweils 4 Spitzengewächse aus der Rebsorte Spätburgunder.

INTERNATIONAL
PINOT NOIR
SPÄTBURGUNDER
SYMPOSIUM

